

どきどき，わくわく，小学校生活のスタート！

1年生の子ども達は入学式を終え，早速たくさんのだきどき！わくわく！を経験しました。少しずつ，小学校生活にも慣れ，笑顔が増えてきたように感じます。

～1・6顔合わせ～

入学式から3日目の4月15日，6年生との初めての顔合わせを行いました。はじめに同じ縦割り班の6年生に自己紹介をして，温かい日差しの中，学校の中の面白そうな場所を探して，笑顔がいっぱい。これから始まる縦割り活動が楽しみになった1年生でした。



～交通安全教室～

4月18日には，交通安全教室が行われました。子ども達は，なるべく車から遠ざかるように歩道を歩くことや，横断歩道を渡るときには，右や左をしっかりと見て，歩くこと等を学びました。自力登下校を一生懸命に頑張っている1年生。この経験を生かして，声をかけあいながら安全な登下校を目指してほしいと思います。



～早朝活動～

この日の早朝活動では，みんなで体育館に集まり，並び方を練習しました。その中で，他のクラスの並び方を確認しながら，頑張っている姿を見合うことができました。縦のつながりだけでなく，単式学級や複式学級，養護低学年のみんなが集まって，横のつながりも大切にしていきたいです。

